



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 05.02.2025 bis 06.02.2025

Kriminalitätslage

Diebstahl

Den Diebstahl seines Fahrrades teilte ein 23-jähriger Geschädigter der Polizei in Dessau-Roßlau am 05. Februar 2025 gegen 12:30 Uhr telefonisch mit.

Er gab an, dass er sein Fahrrad etwa eine Stunde zuvor im Keller eines Mehrfamilienhauses im Werner-Seelenbinder-Ring abstellte und mit einem Fahrradschloss gegen Diebstahl sicherte. Nach seinen Angaben ist die Tür zu diesem Keller geschlossen und nur mittels Schlüssel frei zugänglich. Als er im Anschluss wieder in den Keller kam, musste er feststellen, dass sowohl sein Fahrrad als auch das Fahrradschloss durch unbekannte Täter entwendet wurden. Der entstandene Schaden wurde mit circa 4.000 Euro beziffert.

Betrug

Strafanzeige wegen Betrug erstattete ein 62-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Nach seinen Angaben erhielt er am 05. Februar 2025 gegen 16:00 Uhr eine E-Mail. In dieser wurde er aufgefordert, Gutscheinkarten im Wert von jeweils 100 Euro für die anderen Mitarbeiter in dem Unternehmen zu erwerben. In dem Glauben, dass die E-Mail von seinem Chef stamme, kam er der Aufforderung nach und erwarb insgesamt zehn Gutscheinkarten. Im Anschluss wurde er angewiesen, die Codes auf den Gutscheinkarten freizulegen, und Fotos davon an seinen vermeintlichen Chef per E-Mail zu senden. Der Geschädigte folgte der Anweisung zunächst und übermittelte fünf Gutscheincodes. Danach wurde er jedoch misstrauisch und kontaktierte seinen tatsächlichen Vorgesetzten. Dieser bestätigte ihm, dass die E-Mail nicht von ihm stammte und es sich um einen Betrug handelt. Der entstandene Schaden beläuft sich auf 500 Euro.

Führen eines Kfz unter Wirkung berauschender Mittel

Während ihrer Streifentätigkeit stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau am 06. Februar 2025 gegen 01:15 Uhr in der Johannisstraße eine männliche Person mit einem E-Scooter fest. Diese wurde angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Im Rahmen der Kontrolle führten die Polizeibeamten bei dem Fahrzeugführer einen

Betäubungsmittelschnelltest auf freiwilliger Basis durch. Da dieser Test positiv reagierte, wurde eine Blutprobenentnahme erforderlich, die ein Arzt in einem Krankenhaus durchführte. Im Anschluss wurde dem Betroffenen die Weiterfahrt untersagt und eine entsprechende Ordnungswidrigkeitenanzeige gefertigt.

Führen eines Kfz unter Alkoholeinfluss

Am 06. Februar 2025 gegen 01:50 Uhr stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau einen PKW Opel fest, der die Kavaliestraße in Richtung Albrechtstraße befuhr. Dieser wurde in der Oranienstraße angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Im Rahmen der Kontrolle führten die Polizeibeamten bei dem 24-jährigen Fahrzeugführer einen Atemalkoholtest durch. Dieser Test reagierte positiv. Da sich der Fahrer noch in der Probezeit befand, wurde eine beweissichere Atemalkoholkontrolle im Polizeirevier Dessau-Roßlau notwendig. Diese ergab einen Wert von etwas mehr als 0,4 Promille. Eine entsprechende Ordnungswidrigkeitenanzeige wurde gefertigt und die Weiterfahrt untersagt.

Verkehrslage

Aufgefahren

Am 05. Februar 2025 gegen 07:05 Uhr befuhr eine 58-jährige FahrerIn eines PKW Renault die Magdeburger Straße in Roßlau aus Richtung Zerbst. Als sie verkehrsbedingt abbremsen musste, fuhr ein 19-jähriger Fahrer eines PKW Skoda auf. Der entstandene Schaden betrug 1.000 Euro.

Gegen 17:20 Uhr befuhr ein 50-jähriger Fahrer eines PKW Skoda die Heidestraße. Als er sein Fahrzeug verkehrsbedingt abbremsen musste, fuhr eine 58-jährige Fahrzeugführerin eines SUV Renault auf. Es entstand Sachschaden von circa 2.000 Euro.

Sachschaden

Eine 84-jährige FahrerIn eines PKW Opel stellte am 05. Februar 2025 gegen 12:55 Uhr ihr Fahrzeug im Heinz-Steyer-Ring ab. Als sie Auto verließ, rollte es gegen einen geparkten PKW General-Motors eines 52-jährigen Fahrzeughalters. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von etwa 3500 Euro.

Leichtverletzte Fahrradfahrende

Von der Steinstraße wollte am 05. Februar 2025 gegen 18:35 Uhr der 41-jährige Fahrer eines Trike vom Hersteller Geparda nach rechts in die Askanische Straße einbiegen. Dabei kam es zur Kollision mit einer 63-jährigen FahrradfahrenderIn. Diese befuhr den Radweg der Askanischen Straße. Die Radfahrende stürzte durch den Zusammenstoß und zog sich leichte Verletzungen zu. Sie wurde durch Rettungskräfte in ein Krankenhaus gebracht. Der entstandene Sachschaden betrug circa

1.100 Euro.

Gegen 22:05 Uhr befuhr ein 21-jähriger Fahrer eines PKW Volkswagen die Poststraße in Richtung Kavalierstraße und wollte in diese nach rechts einbiegen. Dabei kam es zur Kollision mit einem 41-jährigen Fahrradfahrer. Dieser befuhr die Kavalierstraße mit der Absicht, die Poststraße zu überqueren. Durch den Zusammenstoß erlitt der Fahrer des Fahrrades leichte Verletzungen. Es entstand Sachschaden von insgesamt 500 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de